

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Semarang

Halaman 8

Lippo Group Investasikan Rp150 Miliar

Bangun Rumah Sakit di Semarang

SEMARANG- Investasi sebesar Rp 150 miliar digelontorkan Lippo Grup untuk membangun cabang pertama Siloam Hospitals Grup di Semarang dan secara resmi diluncurkan pada Rabu (5/9).

Hal itu diapresiasi Wali Kota Semarang, Hendrar Prihadi yang turut meresmikan rumah sakit (RS) yang berlokasi di Jalan Kumpul Maksum No 296 Semarang itu. Peresmian dilakukan Wali Kota bersama CEO Lippo Grup James Riady, Director Siloam Hospitals Semarang Wiana R Maengkom dan Ketua Umum Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Jawa Tengah (Jateng), yang juga CEO Suara Merdeka Network Kukrit Suryo Wicaksono.

Wali Kota yang akrab disapa Hendi itu mengungkapkan, kehadiran Lippo Grup di Kota ATLAS membuka pintu investasi perusahaan besar nasional ke Jateng.

"Kami sudah tahu Lippo Grup merupakan perusahaan besar, berkualitas, dan profesional. Saat mereka melakukan investasi apapun akan fokus dan profesional. Terlebih lagi bidang yang dimasuki adalah kesehatan, yakni rumah sakit. Kami memang butuh sekali investasi di rumah sakit karena jumlah *bed* yang tersedia untuk pasien sangat kurang perbandingannya untuk masyarakat

Semarang. Masuknya Lippo, mudah-mudahan pelayanan masyarakat di bidang kesehatan bisa ditingkatkan dengan adanya RS Siloam," kata Hendi di sela-sela acara peresmian, kemarin.

Dia menambahkan, investasi di Kota Semarang sekarang sedang bergeliat. Dari catatannya pada 2010, investasi yang ada di Kota Lumpia hanya sampai Rp 1 triliun. Namun saat ini investasi sudah beranjak naik mencapai angka Rp 14 triliun di Kota Semarang hingga 2018.

Layanan Prima

"Semua ini juga ada peran sosok yang berpengaruh di Jateng, yakni Pak Kukrit yang menjabat sebagai Ketua Umum Kadin Jateng. Beliau bisa mendatangkan banyak perusahaan swasta untuk membangun dan berinvestasi di Semarang. Juga pihak-pihak lain yang sudah berperan besar," ungkap Hendi.

Sementara itu, CEO Lippo Grup, James Riady mengatakan, lewat Siloam Hospitals Grup, pihaknya bertekad memberikan layanan trauma dan *telemedicine* terbaik bagi masyarakat Kota Semarang. Dia berharap Siloam Hospitals Semarang bisa hadir sebagai bentuk dukungan terhadap Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jateng dan pemerintah daerah setempat

yang terus berinovasi dalam memberikan layanan prima kepada masyarakat di bidang kesehatan.

"Layanan kesehatan telah menjadi prioritas dalam agenda pembangunan nasional di Indonesia. Masyarakat pun semakin membutuhkan peralatan medis yang canggih dan standar layanan kesehatan yang tinggi seiring dengan perkembangan dan pergerakan populasi," papar James dalam sambutannya.

Dengan nilai investasi sebesar Rp 150 milyar, Siloam Hospitals Semarang yang berlokasi di daerah Peterongan itu merupakan rumah sakit tiga lantai yang menyediakan beragam layanan. Di antaranya, yakni Instalasi Gawat Darurat (IGD) 24 jam, rawat jalan, rawat inap, *medical check up*, layanan bersalin dan kesehatan anak, kamar operasi, farmasi, serta dilengkapi fasilitas medis pendukung seperti CT Scan 64 Slices, X-Ray, dan USG 3D.

Director Siloam Hospitals Semarang, Wiana R Maengkom mengatakan, pihaknya ingin menghadirkan rumah sakit yang nyaman.

Kehadiran Siloam di Semarang juga diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Semarang. Hal ini diutarakan Ketua Umum Kadin Jateng, Kukrit Suryo Wicaksono.

"Iklim berinvestasi membaik dengan hadirnya nama besar Siloam di Semarang. Semoga kehadiran Siloam turut meningkatkan kesejahteraan warga Semarang," ungkap Kukrit. (mam-46)